

Fusión de escuelas de párvulos y básica

Como si fuera un tablero de ajedrez, en la educación pública de Talca se espera otro movimiento de piezas que permita dar respuesta a las necesidades y a la realidad, por dura que pueda ser ésta.

Es así como la Escuela de Párvulos Inés Sylvester de Artozón, ubicada en avenida 2 Sur 1741, entre 10 y 11 Oriente, y que hoy tiene una baja matrícula (128), se fusionará con la Escuela Básica Talca, de calle 8 Oriente 841, entre 3 y 4 Sur, con una matrícula de casi 1.000 estudiantes.

“Hoy día, en la Escuela Básica Talca, ocurre un fenómeno muy parecido al LAM, son cientos y cientos de papás que quieren tener sus niños ahí, con kínder y prekínder, y tenemos espacio para tres cursos. Sin embargo, si nosotros ofrecemos todas las dependencias de la Escuela de Párvulos, podemos ampliar alrededor de seis cursos”, señaló Óscar Gálvez, explicando que una vez que cursen prekínder y kínder, los estudiantes pasarán automáticamente a primero básico en las dependencias actuales de la Escuela Básica.

“Por lo tanto, es un alivio para el papá, mamá, que necesita saber dónde matricula a su niño en primero básico”, dijo.

Frente a este nuevo esquema, que entrará en vigencia el próximo año, la Escuela Básica tendrá cursos de primero a octavo, y en la Escuela de Párvulos se concentrarán los cursos de prekínder (3) y kínder (3), donde se espera aumentar la cantidad de alumnos para solventar los gastos que implica su funcionamiento.

“Nuestro equipo está potenciando que los funcionarios que son buenos, no se queden sin trabajo”, afirmó.